
Niederschrift 

 

über die Sitzung 
des Bezirksausschusses Brakel 

 
 
 

Sitzungs-Nr.: Brakel/003/2007 

Sitzungs-Tag: 04.12.2007 

Sitzungs-Ort: Brakel, Am Markt, Sitzungssaal "Alte 
Waage" 

  
Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 18:05 Uhr 

 
Vorsitzender: 
Wulff, Michael  

CDU: 
Adler, Robert  

Fachin, Christian  

Lange, Heinz  

Remmert, Karl-Heinz  

Schwemmer, Bernhard  

Sommer, Dirk Vertretung für Herrn Volker Schledorn 

Totz, Frank  

Walker-Fimmel, Evelyn  

SPD: 
Multhaupt, Dirk Vertretung für Herrn Andreas Keil 

Plückebaum, Christel  

UWG/CWG: 
Dornieden, Klaus  

Saalfeld, Michael Vertretung für Herrn Arno Fischer 

Bündnis`90/DIE GRÜNEN: 
Volmer, Horst  

Beratende Mitglieder: 
Aßmann, Peter  

Hartmann, Manfred  

Hogrebe-Oehlschläger, Ulrike  

Kruse, Johannes  

Lohre, Helmut  

Muhr, Adolf  

Neu, Walburga  

Peter, Bernd  
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Rissing, Robert  

Rode, Alexander  

Schulte, Meinolf  

Tobisch, Johannes  

 
 

 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 
 

 

 

 

2. 
 

Umbenennung der Erschließungsstraße "Rieseler Feld" 
im Gewerbegebiet Brakel-West 
Berichterstatter: Ratsherr Wulff 

 

130/2007 

 

3. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

4. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

 

 

 
 
Der Vorsitzende Herr Wulff begrüßt die Teilnehmer und Gäste und eröffnet 
die Sitzung.  
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Vergabe der Vereinsfördermittel 
 

  

 

Gem. HHSt. 4600.7181 sind 5.406,81 € als Vereinsfördermittel zu vergeben. 
 
Eingangs- 
datum 

Verein Maßnahme Zuschuss in €  

26.02.07 Madrigalchor Brakel Zuschussantrag 400,00 
08.03.07 Messdiener St. Michael Jugendfreizeitmaßnahme 448,00 
18.03.07 Reitverein Nethegau Brakel Zuschussantrag 400,00 
29.03.07 KJG Gemeindekarneval Zuschussantrag 237,81 
11.06.07 DJK Brakel Leichtathletik Zuschussantrag 200,00 
19.06.07 KJG Brakel Jugendfreizeitmaßnahme 800,00 
03.07.07 Schachfreunde Brakel Zuschussantrag 100,00 
22.08.07. Spvg Brakel Zuschussantrag 500,00 
04.09.07 DJK Brakel Handball Zuschussantrag 275,00 
23.09.07 Caritas Brakel – Tafel Zuschussantrag 100,00 
27.09.07 Brakel Radau Zuschussantrag 400,00 
27.09.07 Sportschützen im BSV Zuschussantrag 150,00 
29.09.07 Christ. Pfadfinder Deutschland Jugendfreizeitmaßnahme 196,00 
30.09.07 Stadtkapelle Brakel Zuschussantrag 1.200,00 
24.10.07 AWO Kreisverband 

Antrag verspätet 
Zuschussantrag  

   5.406,81 
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Auf Wunsch von Hr. Volmer soll der Zuschuss für die Caritas Tafel von 50 € auf 
100 € erhöht werden, diese fehlenden 50 € werden von der Zuschusssumme 
für die Stadtkapelle Brakel abgezogen. 
Hr. Assmann bemängelt, dass die AWO mit ihrem Zuschussantrag nicht be-
rücksichtig wird. Hr. Wulff erklärt, dass der Antrag mit erheblicher Verspätung 
gestellt wurde. Hr. Assmann gibt an, dass er bei der nächsten Haushaltspla-
nung eine Haushaltskostenstelle für die AWO beantragen wird. 
 
Beschluss: 
 

Die Abstimmung zur Verteilung der Zuschüsse erfolgt einstimmig. 
 

2. Umbenennung der Erschließungsstraße "Rieseler Feld" 
im Gewerbegebiet Brakel-West 
Berichterstatter: Ratsherr Wulff 

 130/2007 

 

In einem Unternehmergespräch mit den dort ansässigen Firmen wurde die 
Straßenbezeichnung „Rieseler Feld“ bemängelt, diese führt zu Irritationen und 
zu Verwechselungen, selbst moderne Navigationsgeräte würden den Straßen-
verlauf nicht richtig angeben. Es ist ein klar erkennbarer Straßenname zu wäh-
len, damit es künftig zu keinen Verwechselungen mit anderen Straßennamen 
im Stadtgebiet kommt. 
Ortheimatpfleger Alfons Jochmaring macht die folgenden Vorschläge: 
 
Westersiek (schon 1964 einmal vorgeschlagen) 
Westerlindensiek      
 

3. Bekanntgaben 
 

  

 

Hr. Gawandtka gibt an, dass für die Eröffnungsveranstaltung Annentag-Freitag 
im Festzelt der Künstler Rudi Giovannini gebucht ist. Dieser Künstler ist in Bra-
kel durch viele Konzerte mit dem MGV gut bekannt. Die Verwaltung musste 
hier schnell ein Engagement vereinbaren, da der Künstler sehr gut gebucht ist.  
 
Hr. Gawandtka gibt an, dass es 30 polizeiliche Einsätze auf dem Annentag 
2007 gegeben hat. Im Vergleich mit anderen vergleichbaren Kirmessen ist das 
ein gutes Ergebnis. Das Sicherheitskonzept hat sich bewährt. Es wurden keine 
Ruhestörungen gemeldet. 
 

4. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

keine 
 
Die öffentliche Sitzung ist um 17:25 h beendet. Herr Wulff bedankt sich bei 
den Zuhörern für das Interesse. 
 
 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer 
schließt der Vorsitzende die Sitzung. 
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     Wulff               Walker-Fimmel 
      (Vorsitzender)      (Schriftführerin) 
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